

Medienmitteilung | 21. März 2024

CFO Beat Stirnimann verlässt die SVA Aargau

Beat Stirnimann hat sich für die frühzeitige Pensionierung entschieden und tritt per 1. Mai 2025 aus der Geschäftsleitung von SVA Aargau zurück. Die Suche nach einer Nachfolge wurde eingeleitet.

Beat Stirnimann stiess 2016 zum Unternehmen und leitete seither erfolgreich den Bereich Finanzen. Er verantwortete während acht Jahren die Finanz- und Budgetplanung von SVA Aargau. Dabei erfüllte er nicht nur die umfassenden Rechnungslegungsvorschriften der Sozialversicherungsbranche akkurat, sondern orientierte sich auch an privatwirtschaftlich etablierten Standards, um die Transparenz und Nachvollziehbarkeit der Jahresrechnung von SVA Aargau stets umfassend zu gewährleisten. Als Mitglied der Geschäftsleitung trug er massgeblich zur Weiterentwicklung des Gesamtunternehmens hin zu einer kundenorientierten Dienstleisterin bei.

Nun hat sich Beat Stirnimann entschieden, seinen lang gereiften Wunsch nach einer frühzeitigen Pensionierung in Tat umzusetzen. Per 1. Mai 2025 verlässt er das Unternehmen. CEO Christoph Häberli sagt: «Beat Stirnimann hat mit seinem umfassenden Know-how und seiner Präzision die komplexen Finanzflüsse einer Sozialversicherung stets korrekt und verlässlich gesteuert und die professionelle und transparente Finanz- und Budgetplanung des Unternehmens sichergestellt. Wir danken ihm für sein grosses Engagement und wünschen ihm alles Gute».

SVA Aargau hat die Suche nach einer Nachfolgerin oder einem Nachfolger eingeleitet. Beat Stirnimann ist noch bis Ende April 2025 für das Unternehmen tätig und wird die Übergabe seiner Aufgaben an seine Nachfolge eng begleiten.

Kontakt für Medienschaffende

Linda Keller, Leiterin Kommunikation, T 062 837 88 16, medien@sva-ag.ch

Die SVA Aargau ist eine selbstständige öffentlich-rechtliche Unternehmung. Unter einem Dach und aus einer Hand gewährleistet sie im Auftrag des Bundes und des Kantons Aargau soziale Sicherheit mit einem Leistungsvolumen von über 2,9 Milliarden Franken pro Jahr. Zu ihren Kundinnen und Kunden zählen Bund, Kanton, Unternehmen, Arbeitgeber und Selbstständigerwerbende. Die über 400 SVA-Mitarbeitenden stellen Tag für Tag sicher, dass die Leistungen der sozialen Sicherheit wirkungsvoll und zeitgerecht eingesetzt werden. Die SVA Aargau treibt die Automatisierung und Digitalisierung von Sozialversicherungsprozessen gezielt voran. 2019 und 2020 wird sie mit zwei Awards aus dem Bereich Digitalisierung und Innovation ausgezeichnet und 2021 gewinnt sie den Customer Relations Award.